Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 113 m2
Référence MIV01928
Prix 1 490 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique appartement de 4 pieces au dernier étage, offrant 113 m?2 habitables et
37 m? de terrasses, tout proche du centre-vile de cap d'ail et de la plage de la
mala. Au calme et ensoleillé, il bénéficie d'une vue mer panoramique a 180°, d'une
exposition plein sud. Doté de trés belles finitions ainsi que de nombreux
rangements et de menuiseries sur mesure, |'appartement est agencé de la maniere
suivante : - un séjour avec cuisine ouverte de 38 m2, une terrasse arriere technique
avec rangements, une grande terrasse de plus de 30 m2. - un espace principal

avec grand dressing et bureau, une ...

Magnificent 4-room apartment on the top floor, offering 113 m? of living space and
37 m2 of terraces, very close to cap d'ail town center and mala beach. Quiet and
sunny, it benefits from a 180° panoramic sea view and south-facing exposure.
Finished to a very high standard, with plenty of storage space and bespoke joinery,
the apartment is laid out as follows:- a 38 m? living room with open kitchen, a
technical rear terrace with storage space, a large terrace of over 30 m2.- a main
living area with large dressing room and study, a bedroom and bathroom/shower,

both with sea views, a separate ...

MENDES IMMOBILIER
114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence
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